

En nuestro país la protección de la salud es todavía una aspiración que está lejos de cumplirse. El sistema público de salud está descentralizado, fragmentado y segmentado lo cual aunado a un frecuente abandono y sobrecarga de los servicios refleja tiempos de espera prolongados para brindar la atención y carencias en personal, medicamentos e insumos básicos.

En el presente ensayo quiero dar mi punto de vista de acuerdo a lo que prevalece en mi área de trabajo y el desempeño que día a día observo de los dirigentes tanto supervisores de zona como políticos “responsables” de la salud de los mexicanos, es cierto que tenemos un sistema totalmente fragmentado y lastimado que ante los ojos de los enfermos o personas que solicitan el servicio que brindamos parece ser de mala calidad y mal servicio.

Ahora bien, debemos profundizar porque el tema de la salud se maneja como moneda de cambio en la actualidad, hago la mención porque es muy cierto que la política se llena la boca aplaudiendo un servicio que no existe y no porque haga falta un buen plan de acción, es todo lo contrario; existen normas, leyes, asociaciones, asambleas y grupos de especialidad con un excelente enfoque de salud.

Ahora si les permitieran profundizar a los profesionales de salud en POLITICA DE SALUD y no a los que no tienen ni idea de lo que se necesita, tendríamos un sistema enfocado principalmente en la prevención, pero no solo eso, seria aplicado sin intermediarios sin políticos que necesiten salir en fotos, se necesita que no existan impedimentos que provocan la deserción del personal ante el nepotismo burocrático.

A que me refiero con moneda de cambio (vota por mí y mejoraremos el sistema de salud) cuando la verdad el sistema si es el necesario y quizás si es mejor que el sistema que maneja Dinamarca, pero aquí el problema es, si la federación otorga 5 millones de pesos en salud a una entidad, durante la repartición de todos los implicados, el pueblo es beneficiado con miles de pesos sin llegar al millón.

Tenemos un sistema que cubre desde la prevención hasta enfermedades que son incosteables para la sociedad, incluso nuestro sistema de salud es tan perfectamente elaborado que hospitales de renombre (Privados) terminan sus intervenciones en salas quirúrgicas de hospitales públicos, ya que ellos no cuentan con la alta especialidad del sistema de salud público.

Pero en la actualidad cuando la información se encuentra en la palma de las manos en un video de 40 segundos, puede este modificar la percepción de las masas.

Podemos poner otro ejemplo y con pruebas, actualmente la mayoría del personal de salud ha optado por especializarse, por seguir actualizándose en temas de mayor complejidad y que para el paciente es de mayor impacto en su mejoría, pero que pasa, el sistema no reconoce a todos los trabajadores ¿porque? Pues es muy claro a mayor demanda de trabajadores especializados, tendrían que implementar mayor numero de contrataciones con tabuladores de sueldo diferentes a cada personal apertura áreas de especialidad y para que pagar más si lo mismo puede hacer un especialista, puede hacer un licenciado. **(respuesta de un jefe de área)**

Como conclusión del tema principal, si hay financiamiento para que el sistema pueda mejorar en su implementación, pero la burocracia, la política, el clasismo y sobre todo la división en nuestro país ha logrado formar raíces tan profundas que costara mucho poder implementar o mejorar el servicio que ahora se brinda